
請 願 番 号 請願第２号 

件     名 学校給食費の値上がり分を保護者負担とせず、引き続き公費負

担とするよう求める請願 

受 理 年 月 日 令和６年２月２９日 

紹 介 議 員 堀田信夫、森下満寿美、原 菜穂子、可児 隆、服部勝弘、 

田中成佳 

付 託 委 員 会 文教委員会  
（ 請 願 要 旨 ） 

物価高騰等による学校給食費の値上がり分に係る岐阜市の公費負担は、今年度

の３月末で終了することとなる。 

しかし、子育て世代は依然として物価高騰による大きな打撃を受けており、こ

の上、４月以降に学校給食費の値上がり分の負担があれば、大きな痛手となる。 

国が学校給食費無償化に向かう中で、全国では学校給食費無償化に取り組む自

治体が増えている。子育て世代の家庭を支援するため、下記について請願する。 

記 

１ 学校給食費の値上がり分を保護者負担にせず、来年度も引き続き全額公費負

担とすること。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

審  議  結  果 令和 ６年 ３月２２日（金） 不採択  
 


